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入隊前不安に感じたこと 
 教官が怖かったらどうしようなどと考えていましたが、そんなことは 
なくとても優しく接してくれるので心配しなくても大丈夫です！ 

 

入隊して良かったこと 
 体を鍛えられることです。日々の訓練で精神面も体力面も自分 
に磨きをかけられます。 
 

後輩へのメッセージ 
 入隊するときはとにかく不安しかないと思います。一緒に入隊し
てくる同期たちも同じです。なので、同期と励ましあいながら苦しい
ことも楽しいことも一緒に乗り越えていける、貴重な経験ができます。 
ぜひ入隊してください。 

海上自衛隊舞鶴基地所属 

遠藤 燎伽さん 
 

海洋高校出身 
一般曹候補生試験合格 
 


